

Les collégiens de Rouillac mobilisés pour le climat

Pour la journée mondiale vendredi, huit élèves de Claudie-Haigneré ont été reçus à la mairie, pour y remettre leur cahier de doléances.



Déplacement symbolique des ados en mairie, pour lutter à leur manière contre le réchauffement climatique.

Photo CL

Vendredi, c'était la journée mondiale de grève pour le climat, née de l'initiative de Greta Thunberg, la jeune écologiste suédoise. Les collégiens rouillacais s'y sont collés, comme les jeunes de plus de quarante pays sur tous les continents. Point de banderoles ni de défilé dans les rues de Rouillac, mais huit ados déterminés accompagnés d'Éric Gajewski, le principal du collège Claudie-Haigneré et de Lauriane Fauquembergue, conseillère principale d'éducation. Leur but: représenter leurs camarades afin de remettre un cahier de doléances au maire de la ville. Un déplacement symbolique en mairie pour lutter à leur manière contre le réchauffement climatique. Comme de collégiens et lycéens du monde entier, les jeunes de Rouillac sont en effet très impliqués dans la démarche. «Ce n'est pas que sur le papier», indique le principal. Soutenus par

les profs, les élèves mènent en effet de nombreuses actions de front, à leur niveau.

«La mairie investie elle aussi»

«Ce n'est pas forcément du tape-à-l'œil. Nous visons à ce que les actions menées marquent les esprits et portent leurs fruits dans la vie de tous les jours, à la maison, à l'école, dans la rue, que les jeunes se conduisent en citoyens responsables», martèle Lauriane Fauquembergue. Le collège Claudie-Haigneré qui a obtenu le label E3D (établissement en démarche de développement durable) en novembre dernier, vise le label expert en 2020. Il est actuellement dans les huit collèges de Charente sélectionnés pour atteindre le moins 20 % de déchets. Engagés dans la démarche de formation au développement durable, tous ces jeunes représentants des 5^e, 4^e et 3^e, ont lu un article à haute

voix en direction de Michel Trainaud, le maire, qui remettra leur cahier de doléances à la préfecture. Le premier magistrat a tenu à lire et à commenter les engagements et projets en cours, s'attachant à faire le parallèle avec les actions de la collectivité, «investie elle aussi dans la lutte contre le réchauffement climatique». Lesdits projets tournent autour de la permaculture, des jardins partagés, de l'économie en eau et électricité, de la valorisation des déchets verts, sans oublier le projet avec Calitom, le service public des déchets - moins 20 % de déchets en 2020 -, l'échange avec des chercheurs en Antarctique, la récupération du papier, des cartouches d'encre et de bouchons en plastique, la fabrication de meubles en carton... La rencontre de vendredi a pris des allures de débat où adultes et ados ont pris la parole sans détour.

Marie-France DUMOUT

ROUILLACAIS

Commemoration du 19 mars. Le comité du Rouillacais de la Fédération nationale des anciens combattants en Algérie (Fnaca)

JARNAC

Conseil municipal demain. Le conseil de Jarnac se réunira demain mardi 19 mars à 18h30, salle de la mairie. À l'ordre du jour: aides municipales au ravalement de façades; indemnité représentative de logement aux instituteurs; recrutement de personnel saisonnier;

VES-RICHEMONT
diathèque
e pour
ver la nature

animera un atelier por-
e thème «Du ménage
cosmétiques» et donnera
ses informations et re-
les pour éviter l'usage
ts parfois chers et de
pour la santé et l'envi-
t. Là aussi, un produit
abrication sera remis.
elier dure 2 heures, 15
à partir de 14 ans peu-
e accueillies, l'inscrip-
toire se fait à la média-
05.45.83.70.40. Une
e recyclage et le com-
ra lieu en même temps.
li 3 avril, place à deux
ico-récup à 14h puis à
nn les animera pour fa-
s objets qui seront utiles
en avec du matériel de
on.

pour les enfants à partir de 6 ans
05.45.83.70.40.



la planète.

Photo CL

les élèves



Photo CL

de la mairie de Cherves. les